



Kindergarten Herbishofen besucht Feuerwehr

21 Kinder vom Kindergarten Herbishofen im Alter von drei bis sechs Jahren und drei Betreuerinnen besuchten die freiwillige Feuerwehr Lachen. Kommandant Josef Diebold führte die Kindergartenkinder durch das neue Feuerwehrhaus und erläuterte die Ausrüs-

tung. Danach durften die Kinder noch eine Runde mit dem Feuerwehrauto mitfahren. Anschließend hatten die Kinder die Möglichkeit, selbst mit einem Feuerwehrschauch zu spritzen, was den Kindern viel Spaß bereitete.

Foto: Privat